

## Besser für den Ernstfall gerüstet

BRK-Wasserwacht Ebensfeld erhält Spende zur Anschaffung von Ausrüstung

**Ebensfeld.** Droht ein Mensch zu ertrinken, zählt bei der Rettung jede Minute. Eine Spende der Firma ALTEN-Engineering aus Coburg ermöglichte unserer BRK-Wasserwacht Ebensfeld nun, ihre ehrenamtlichen Einsatzkräfte noch besser für den Ernstfall auszurüsten.

### Anschaffung von moderner Einsatzrüstung

Durch die Spende konnten ein speziell für die Wasserrettung entwickelter Einsatzhelm, eine Auftriebsweste, zwei Lampen für den Nachteinsatz, ein Einsatzmesser zum schnellen Durchtrennen von Seilen, zwei Karabiner und ein Wurfsack, um schnell Kontakt zum Opfer aufzubauen oder den Retter selbst zu sichern, angeschafft werden. „Damit erhöhen wir die Sicherheit für unsere Einsatzkräfte und verbessern gleichzeitig unsere Fähigkeiten im Rettungseinsatz!“, fasste unser Ebensfelder Wasserwachts-Vorsitzender Florian Gehringer den Grund für die Anschaffung zusammen. Der neue Helm schützt nicht nur den Kopf beim Ausrutschen oder vor Treibgut, er schützt auch gegen fallende Gegenstände oder bei Stürzen von erhöhten Punkten. Außerdem kann der Helm über Luftkammern innerhalb von Sekunden an jede Kopfform angepasst werden. Auch die übrigen Ausrüstungsgegenstände, welche durch die Spende der Firma Alten angeschafft werden konnten, verbessern die Ausrüstung unserer Ebensfelder BRK-Wasserretter. „Durch die zusätzliche Weste mit ihrem Zubehör können wir nun alle Aktiven, die mit unserem Einsatzfahrzeug den Menschen zu Hilfe eilen, mit dem aktuellsten Stand der Technik ausrüsten!“, freute sich Florian Gehringer.

### Spende als Bestandteil eines Mitarbeiterprogramms

Florian Gehringer dankte der Firma ALTEN im Namen der ehrenamtlich aktiven Wasserretter aus Ebensfeld für die großzügige Spende. Der Coburger Entwicklungsdienstleister unterstützt im Rahmen eines Mitarbeiterprogrammes regelmäßig gemeinnützige Organisationen, für die sich seine Mitarbeiter ehrenamtlich engagieren - darunter auch ein aktives Mitglied der BRK-Wasserwacht Ebensfeld.



Der Vorsitzende der BRK-Wasserwacht Ebensfeld, Florian Gehringer (dritter von rechts), freut sich gemeinsam mit ehrenamtlich aktiven Wasserrettern über die neuen Ausrüstungsgegenstände, die mit Hilfe einer Spende der Firma ALTEN-Engineering angeschafft werden konnten.

### Über die BRK-Wasserwacht Ortsgruppe Ebensfeld

Seit sechzig Jahren rettet unsere BRK-Wasserwacht in Ebensfeld Personen auf und im Wasser. Die mehr als 200 Mitglieder sorgen dabei zu jeder Zeit für Sicherheit rund um alle örtlichen Gewässer. Nicht nur die Aktiven trainieren wöchentlich, auch Kinder und Jugendliche engagieren sich bei unserer Wasserwacht und trainieren in einer Jugendgruppe. Für interessierte Neumitglieder sowie Fragen und weitere Informationen steht der Vorsitzende Florian Gehringer unter 0151/52415690 oder per E-Mail an [florian.gehringer@wasserwacht.bayern](mailto:florian.gehringer@wasserwacht.bayern) gerne zur Verfügung.

Weitere „Aktuelle Informationen“ finden Sie unter

[www.kvlichtenfels.brk.de](http://www.kvlichtenfels.brk.de) und  [facebook.com/RotesKreuzLichtenfels](https://facebook.com/RotesKreuzLichtenfels)

Ersteller:  
Stephen Bauersachs

Datum:  
18.02.2020

Seite/n:  
1 / 1

BRK-Kreisverband Lichtenfels  
Zentrale Öffentlichkeitsarbeit (ZÖA)

Speicherort: S:\ZD\ZOE\Aktuelle Informationen\2020\AI\_Besser für den Ernstfall gerüstet\_18.02.2020.docx

Aushangfrist: Freitag, 13. März 2020